



継続は力なり

令和4年5月30日
小松市立南部中学校
校長 中野 務
TEL44-2560 FAX44-8160

よりよい人間関係を育む

～コロナに負けない意気込み～

今年は、3年ぶりの修学旅行を実施することができました。コロナの感染状況が収まらない中での開催は、心配の声もありましたが、3年生からは「絶対に行くんだ」という強い思いが感じられました。事実、2泊3日の旅行中では、体調をやや崩す生徒はいましたが、誰一人として、コロナ関連の体調不良はありませんでした。ご家族の皆さんからも体調不良の声は聞かれず、充実した修学旅行になったと思います。行く先々で、礼儀正しさや学ぶ姿を褒められたことから南中生の成長を感じられ、うれしく思いました。



[平和集会の一コマ]

1、2年生も無事に遠足を終えることができました。普段の学校生活では気がつかなかった友達の良さに気づいたり、新しい人間関係が生まれたり、収穫の多い行事になったようです。

まだまだ、コロナとの共生は続きますが、全校生徒が心を一つにして取り組めば、できないことはないという自信と希望を感じることができました。学校は、生徒が中心になって創っていくものだと考えています。子供たちは、時に大人顔負けの発想や行動力を見せてくれます。普段の学校生活はもちろん、運動会や文化祭等の学校行事を通して、大きく成長できるよう支えていきたいと考えています。令和4年度は始まったばかりです。チーム南部で実りある1年にしたいと思います。

○小松市中学校総合体育大会・加賀地区中学校体育大会

標記大会は競技によって開催日が異なり、4/16より開催されています。今年も至る所で南中生の活躍が見られました。結果もさることながら、周囲から挨拶や礼儀正しい姿を感心されることも多く、子供たちの成長を感じています。一方で、コロナ感染蔓延のため出場を辞退せざるを得なかった競技もあり、子供たちに辛い思いをさせたことが悔やまれてなりません。今週末には陸上(6/4)、その後も、卓球、体操、剣道、水泳と休日ごとに大会が行われ、6/20まで全競技が行われていきます。



コロナについては、まだまだ警戒レベルが続いています。現在、本校では検温を含む体調管理体制のレベルを引き上げ、蔓延防止に全力をあげて取り組んでいます。各ご家庭におかれましても、**生徒及びご家族に普段と異なる体調不良が見られる場合には大事をとって登校を自粛していただきますようくれぐれもお願いいたします。**

尚、6月18日(土)は加賀地区大会のため授業日扱いとなり、大会に臨む生徒と授業(1,2限のみ)を受ける生徒に分かれますので顧問の指示に従ってください。また、社会体育等の活動がある場合には担任に申し出てください。

20日(月)は小松市内の中学校は代休になります。

[市大会の一コマ]